

Dienstag, 18. Dezember 2012

Heimiswiler Schüler treten mit Symphonieorchester auf

| Dienstag, 18. Dez. 2012



REGION: Vergangene Woche traten 120 Schülerinnen und Schüler der Schulhäuser Heimiswil und Kaltacker an einem einmaligen Adventskonzert zusammen mit einem Symphonieorchester in Solothurn auf. *Red*

REGION: Vergangene Woche traten 120 Schülerinnen und Schüler der Schulhäuser Heimiswil und Kaltacker an einem einmaligen Adventskonzert zusammen mit einem Symphonieorchester in Solothurn auf. *red*

Wochenlang übten die Erst- bis Sechstklässler die Weihnachtslieder im Chorsingen oder auch zu Hause mit den mitgelieferten Playback-CDs. Die Spannung wuchs anfangs Dezember. Dann ging es am vergangenen Dienstag mit zwei Cars Richtung Konzerthalle Solothurn. Dort fand nach der Hauptprobe am Nachmittag die Aufführung am Abend vor vollen Rängen statt. Die Eltern suchten im 300-stimmigen Chor ihre Kinder. Dann ertönten unter dem Thema 2012 «Jingle Bells» die auswendig gelernten Adventslieder aus der ganzen Welt. Die Schüler bestaunten die vielen verschiedenen Instrumente und das virtuose [Spiel](#) der Musiker und Musikerinnen, aber auch das begeisternde Dirigieren des Maestros. Das Projekt «Sing mit uns» von Lorenz Indermühle führt seit 2008 in der ganzen Schweiz Schülerchöre zu einmaligen Konzerten mit Berufsmusikern zusammen. Stolz konnten die Eltern ihre Sängerinnen und Sänger nach dem Konzert in Empfang nehmen. Ein eindrückliches Adventserlebnis für alle.